
愛知ビルメンテナンス協会会長に就任しました 

 

初夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 

新型コロナウイルスのワクチン接種が着々と進んでいます。 

２回接種すればさしあたって感染しても重篤な状況にはなりにくい 

みたいです。皆さんあと少し自分の身は自分で守ってください。 

 さて、表題の件です。今年の愛知ビルメンテナンス協会の総会に

て、協会会長に就任することになりました。創業６６年の当社にお

いて、創業者の吉田鉽（かなえ）氏は、愛知ビルメンテナンス協会を設立したメンバーであり、

全国協会の副会長も務めました。２代目社長の吉田銑三氏も愛知協会の会長を務めまし

た。そして、３代目社長である私もこの度、協会会長になることができました。全国でも３代

にわたり、協会会長を務めるのは少ないのではないでしょうか？ （それも愛知県という大

きな県で）会社が長きにわたりこの地域のリーダー的位置を維持でき、今年も少しずつで

すが成長できているのは、ひとえに皆様方社員の日頃のおかげと心から感謝しております。

どうもありがとうございます。 

我々の仕事は、いつも誰かに見られています。グループ２７００名の社員は少なく見積

もっても毎日１０万人ぐらいの方がコニックスを見ています。誰もやりたがらないだろうと

思われがちな仕事を、最高に楽しそうに、最高にカッコよく、最高の笑顔で、最高に安全

にできていたら、見かけた人は、「なんだ、この会社は。すごい。」と言ってくれるのではな

いでしょうか？ 

会長という役職は同業者にしかわかりませんが、少なくとも同業者に「すごい」、「さすが

会長の会社」と言われたいものです。 

皆様、この夏もご安全にお仕事お願いいたします。 

 

 


